Cabral Libii a eu un entretien avec le ministre français de l'Europe et des Affaires étrangères, Jean-Yves Le Drian, en visite de travail depuis hier au Cameroun.

L'émissaire français a été accueilli à sa descente d'avion par le représentant personnel du chef de l'État, le ministre de la Communication, René Emmanuel Sadi. Mais aussi en présence de l'ambassadeur de France à Yaoundé, Christophe Guilhou.

Après avoir été reçu en audience par le président Paul Biya au Palais de L'Unité, Jean Yves Le Drian, a rencontré certains acteurs majeurs de la vie politique du Cameroun, à l'instar de Cabral Libii, président National du Parti Camerounais pour la réconciliation nationale (PCRN) et candidat malheureux au scrutin présidentiel d'octobre 2018.

Ici, il a été abordé certaines problématiques de l'heure au Cameroun. Un accent particulier a été mis sur la crise anglophone, qui engage la coopération entre la France et le Cameroun, ainsi que sur la lutte contre le terrorisme dans le septentrion, rapporte Anne Feconde Noah Biloa, porte parole de Cabral Libii.

« Nous saluons cette démarche collaborative entre les Gouvernements français et camerounais, qui s'inscrit résolument dans la recherche concertée des solutions durables en vue de retrouver la paix, la stabilité, des atouts déterminants pour le développement, mais aussi pour un partenariat objectif entre nos deux pays », s'est-elle félicitée.

Pour ce jeudi 24 octobre, le chef de la diplomatie française, sera à Douala pour l'inauguration du second pont sur le Wouri. Toujours dans la capitale économique, il est prévu une rencontre avec les opérateurs économiques, et les jeunes entrepreneurs camerounais. Jean-Yves Le Drian, mettra ensuite le cap pour Maroua, où une rencontre avec les organisations humanitaires est prévue. Il évaluera également la situation sécuritaire de cette région qui fait toujours face aux attaques sporadiques des éléments de la secte islamique Boko Haram.